

MADRID - MAYORES SOLEDAD

Alcobendas promueve que la tercera edad comparta piso para evitar la soledad

Alcobendas, 14 may (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha puesto en marcha una iniciativa social que fomenta que personas de la tercera edad compartan piso, con el fin de mejorar su calidad de vida, que tengan compañía y apoyo mutuo, y disfruten de una mayor "eficiencia económica".

Se trata del programa denominado 'Hogar y café', en virtud del cual los jubilados tendrán su propia habitación, mientras que compartirán el resto de estancias de la vivienda.

La iniciativa está impulsada desde la Fundación Pilares para la autonomía personal, y cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Alcobendas y la subvención de la Comunidad de Madrid, dirigiéndose a los mayores de Alcobendas y de la capital que quieran compartir una vivienda.

El programa establece que un anciano alquile las habitaciones sobrantes de su piso a otros jubilados, o que un grupo de mayores busque una casa que puedan alquilar entre todos, ha explicado hoy el alcalde de la localidad, Ignacio García de Vinuesa (PP), en la presentación del plan, que ha tenido lugar en el centro de mayores Virgen de la Paz.

En ambos casos se establece previamente un plan de convivencia mediante un acuerdo pactado, que incluye los gustos y preferencias de cada inquilino y determina las normas de convivencia, gastos compartidos, tareas domésticas y posibilidad de tener animales de compañía, entre otras cuestiones.

Vinuesa explica que el objetivo del programa es facilitar que las personas mayores de 60 años que se sientan solas puedan compartir vivienda con otras personas de su misma generación, favoreciendo la permanencia en el domicilio y en su entorno, evitando "institucionalizaciones no necesarias".